



Hunderte Schüler aller Altersklassen werden wieder am Schülerlauf am Vormittag teilnehmen. Start des Hauptlaufes ist um 17.30 Uhr. Foto: Lauringer

Laufen für den guten Zweck

Krieglach. Am Freitag, dem 8. Juni, findet in Krieglach wieder der Herzlauf Steiermark statt. Vom Sportzentrum aus können 3,5, 6,5 oder 9,5 Kilometer gelaufen werden. Für Nordic Walker gibt es die Distanzen 3,5 und 6,5 Kilometer zur Auswahl. Start ist um

17.30 Uhr, nach dem Lauf gibt es eine After-Run-Party, die von der Band Raureif musikalisch umrahmt wird. Der Erlös des Laufes kommt Herzkinder Österreich zu Gute. Bereits am Vormittag finden wieder die Schülerläufe aller Altersklassen statt.